

II-8685 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4251/J

A N F R A G E

1989-09-28

der Abgeordneten Dr. Partik-Pablé, Dkfm. Bauer, Haigermoser, Ofnér
an den Bundesminister für Inneres
betreffend den Schutz der Bevölkerung am Mexiko-Platz und in
der Venediger Au

Die Wohnbevölkerung im Bereich des Wiener Mexiko-Platzes und
der Venediger Au wird nach wie vor mit unzumutbaren Problemen
konfrontiert. Trotz stichprobenweiser Kontrollen durch
Sicherheitsbeamte, ist an diesen Orten das Kontingent
ausländischer Schwarzhändler und Kampierer weiter angewach-
sen. Fremde, die in Autos übernachten, sich dort waschen und
sogar die Notdurft auf der Straße verrichten, haben zu großen
Belästigungen der Bevölkerung geführt und dem Ruf dieser
Region sehr geschadet.

Da dieser Zustand für die betroffene Bevölkerung nicht länger
tragbar erscheint, richten die unterfertigten Abgeordneten
an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende

A n f r a g e :

- 1) Welche Möglichkeiten sehen Sie, im Rahmen Ihrer Kompetenzen, diese Mißstände abzustellen?
- 2) Ist geplant, an diesen Orten die Einhaltung ortspolizei-
licher Verordnungen (wie der Wiener Kampierverordnung)
noch strenger zu überwachen und bei Verstößen Strafen
einzuhaben?
- 3) Sind Sie der Auffassung, daß eine konsequenterere Verfolgung
von Verwaltungsübertretungen im Sinne der Artikel VIII und
IX EGVG, die Belästigung der Bevölkerung auf ein erträg-
liches Maß reduzieren kann und, wenn nein, warum nicht?